



En el Valle de Aconcagua: PDI desbarató banda criminal dedicada al tráfico de drogas

Pág. 9

Por no votar el domingo: Carabineros recibió por sobre las 1.400 constancias

Pág. 5

LOS ANDES

Adultos mayores estrechan brecha digital en taller gratuito

Pág. 5

Pantalla LED no se usa: Sobre \$30 millones están botados en la Plaza Cívica

Pág. 6

Inaugurada el sábado: Cancha del Ulises Vera ya cuenta con luz artificial

Pág. 10

Por tráfico de drogas: OS7 detuvo a dos hombres con más de 20 detenciones

Pág. 8

¡Increíble, pasó de nuevo!: Roban cuatrimoto desde los corrales municipales

Pág. 9

Salvado por conductor que pasaba por el lugar

Salvaje golpiza a palos recibió adulto mayor

Víctima, sobre 60 años, resultó con un ojo reventado prácticamente y sufrió entre 4 a 5 cortes en el cráneo

Pág. 7



GRAN BINGO

A beneficio de familia sinistrada del Señorial



Artistas Invitados



Sabado 10 de Septiembre
Cancha el Señorial
Desde las 16:30

Venta de comida (queques, tortas, empanadas de queso) y bebestibles



SALVADO POR CONDUCTOR.- Un funcionario del Hospital Psiquiátrico de Putaendo que regresaba de su trabajo a San Felipe por la Ruta E-71 la tarde de ayer, se encontró con una escena verdaderamente inconcebible a la orilla de carretera, donde un sujeto estaba golpeando salvajemente a un adulto mayor de más de 60 años nada menos que con un palo. El funcionario no lo pensó dos veces y se detuvo con lo cual literalmente le salvó la vida. Según relató **Juan Gallardo** (el funcionario), la víctima sufrió un corte muy complicado en el ojo derecho, prácticamente reventado, y varias contusiones en el cráneo. (Foto Putaendoinforma.com)

Este sábado 10 de septiembre en Villa El Señorial: Realizarán bingo para vecina que sufrió daños en su casa por incendio

Pág. 12



Avances

■ **Mauricio Gallardo Castro**
/WebDSign - @mgconsultingcl

De tantos ejemplos, como vivencias, la era de cambios es algo que no tiene fecha de inicio ni término, lo que hace más atractivo el camino. Siempre es la hora de medir cualquier etapa de la historia y/o procesos que muchas veces son temas que, esperan se someta al escrutinio público. Existen muchas maneras que ejemplifican tal detalle, aunque no del todo visto como se debiera, ya que eso es lo que precisamente puede desintegrar la estrategia, e incluso, el buen funcionamiento de cualquier iniciativa.

Dato no menor, si además lo que más se requiere en circunstancias especiales, es un grado de entendimiento que hasta el respiro pueda intuir.

Lo que más nos llama la atención, es si estos detalles a la larga, tendrán un grado de funcionalidad en este movimiento tan especial que caracteriza la actualidad, es decir, mayor velocidad y precisión a la hora de tomar una decisión que, por lo visto, son tan necesarios como fundamentales.

El valor de la gestión, actualmente tiene un gusto muy distinto a, incluso, una década atrás. Mirado desde esa perspectiva, nos damos cuenta que el tiempo tiene un diálogo precisamente en este asunto, es decir, la objetividad pone en aprietos si nada más se habla de algunos asuntos propios de una observación general.

Lástima que, casi siempre estos temas deben ser recordados. Se dice de esta forma por lo crucial que es, si entre manifiestos notamos sutilmente el característico acomodo que, entre otras cosas, promueve una actividad un tanto engorrosa. Claro que, si esto fuese lo único que provoca tal característica, especialmente en los resultados, entonces hablamos de una situación que deja más deudas que

promesas.

Hemos tenido muchos encuentros sociales, tanto en lo económico, como valórico. No suficiente con eso, nuestro paso sigue dando que hablar en cuanto a cambios programáticos, pero no determinantes.

Suponemos que, cuando se posee cualquier tipo de autoridad, sea por asignación o defecto propio de las estructuras que lo sostienen. Después de un resultado, lo que se espera de ello es, continuidad en un sistema gradual tanto de crecimiento, como en todo aspecto y contextos general. Dado que, en ello hay mucho que detallar.

Lo que se espera a estas alturas, es simplemente reconocer que, el peligro mayor no está en qué se haga al respecto, más bien, sobrevivir a la bochornosa situación de tener todo a favor sin la capacidad de avanzar siquiera un centímetro en alguna de las tareas que se han asignado públicamente.

Digamos que, las tareas pendientes son muchas, aunque siempre se requiere de la capacidad de dar el respectivo orden. Pateando progresivamente, de manera ágil y tranquilizadora. Entonando con seguridad lo que entre líneas es tan importante como una necesidad.

Vale todo, dicen, pero no todo cuando se habla de solidez en el tiempo. Algo que, a simple vista suena posible, pero a poco andar, esta idea se transforma a ratos en una pesadilla, siempre y cuando el gesto no rime con una responsable realidad.

Sobre costos, economía, ajustes, transversalidad y control. Al unísono cuestionan su estado de sobrevivencia. Plausible en algunos casos, sensible en general, llamativo desde una perspectiva comparativa. Es que, para dar con la exactitud, toma mucho más

tiempo de lo pensado. Claro que, desde una iniciativa que, desde el principio se destaque por transformarse en un generador de cambios, el primer paso siempre es el más importante.

La objetividad es lo primordial. Sutileza es un factor dentro de todo, adaptador de aquel desafío. Mientras que esto se desarrolle a ritmo de posibilidades, el reloj se dilata, los espacios se distorsionan, los comunicados tienden a ser mal interpretados y el pensamiento crítico, un poco más amenazado.

Nos encontramos con muchas ideas. Es lo que nutre, qué duda cabe.

La mayor de las oportunidades siempre se desarrolla a punta de sensaciones que, de un tiempo hasta ahora, corresponden a un aire nuevo. Los talentos, por ejemplo, nos sorprenden cada vez que, incluso, los noticieros destacan, haciendo de lo opinión, un alcance de esa realidad que a veces se ve mimetizada dentro de incómodas diferencias, pero con la salvedad de que está la esperanza a que se corrija (esperemos que no sea en demasiado tiempo).

Existe un recambio generacional que se da a simple vista cuando los temas planteados dejan de ser del mismo tono y particularidad, y que acusa generalmente a una constante un tanto deteriorada.

Hoy en día, el mejor atributo que podemos destacar, se autofinancia en la capacidad de no atribuir las ideas a la simplicidad de las diferencias.

El mejor escenario está en asumir la necesidad de ver un poco más allá del presente. Mientras que, la nutrida funcionalidad tenga buena aceptación desde todo ángulo. Sin duda que, con esto, por sí solo los nuevos actores tendrán las suficientes ganas de asumir este confiable avance.



Educación en palabras simples Un Chile unido

■ **Wilta Berrios Oyanadel**
Profesora / M. en Educación

Actualmente muchas opiniones, pensamientos, creencias o convicciones pueden separar y dentro de ello, a veces, olvidamos que somos un solo país y que a pesar de las diferencias debemos lograr un equilibrio porque lo que realmente necesitamos es formar un país que permita a todos los niños desarrollarse en un contexto integral con la primicia que ante todo prevalece el respeto.

No podemos negar que nuestro Chile ha tenido acontecimientos que dividen el país y lo cual debe hacernos reflexionar en torno al Chile que queremos en el corto, mediano y largo plazo. Un niño de aquí al 2040 ya estará integrado al mundo laboral, pero es ahora donde debemos comenzar a forjar pilares de ciudadanía y democracia. Políticamente podemos estar de un lado o de otro o una mezcla de ambas, pero lo que no debemos dejar de hacer es la responsabilidad de las inequidades o injusticia que muchas veces se encuentran a todo nivel.

Debemos ocuparnos, no preocuparnos, desde la labor que estemos cumpliendo y no esperando que lo hagan quienes oficialmente ocupan un cargo político. Desde que nos levantamos hasta la hora de ir a dormir toma-

mos decisiones políticas y eso debe ser en base a un Chile más justo y respetuoso, no solo quienes hacen política, religión o labor social son responsables de mejorar nuestro país, todos somos responsables. Debemos dejar de lado el ser individualista o solo ocuparnos de nuestros asuntos sin darnos cuenta, muchas veces, de las necesidades de quienes tenemos al frente. Desde aquí es de donde debemos partir, respetando a quien tengo en la proximidad, escuchar y dar una mano a quien más lo necesita, esa es la forma de comenzar a hacer política y sin la necesidad de tener que ocupar un puesto con una etiqueta que tenga que llevar un nombre.

Tenemos un solo país y cada uno de nosotros contribuye para que cada día sea mejor a través de un trabajo digno, pero a la vez sin excusas de que si no hay oportunidades se requiere llegar a realizar actos que dañan a un otro. Las oportunidades para desarrollarnos como personas se nos da de acuerdo a las necesidades que la sociedad nos entrega, pero también depende de lo que cada uno de nosotros podamos forjar, porque finalmente es aquello lo que aporta a una sociedad, así como lo han hecho muchas personas al levantar una Pyme, al comenzar de cero después de alguna situación que no resul-

tó, etc. Lo más importante es que enseñemos a nuestros niños cómo hacemos, desde donde estoy, lo que puedo aportar a mi mundo cercano, al país, a las nuevas generaciones.

Un Chile unido, el Chile que soñamos es responsabilidad de todos nosotros, si alguno considera que algún día se dejará de construir nuestro país, no es así, ya que estamos en un mundo globalizado, lo cual pone desafíos a diario y que cada día van cambiando, lo cual nos lleva, y debe llevar a quienes están a cargo de representarnos en el mundo político, a estar preparándose para ello con una mente abierta y por sobre todo democrática, en donde se permita al ser humano desarrollarse y no solo un ser pasivo que recibe ideas y apoyos de un otro, sino que la invitación debe ser a formar parte de un Chile en crecimiento de tal manera que cada uno sienta suyo los avances, ya que se considera que a quien se le involucra se hace participe con mayor responsabilidad.

«Involúcrate, desde el ser energía que somos, porque quien lo crea y desde lo que realmente se requiere, desde lo simplemente humano lo justo se pierde porque cada uno tiene sus propios intereses, que no necesariamente es el bien común». **W.B.O.**, educadora.

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"



FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

Salinas 348 • Fono: 34 2 34 31 70 • San Felipe
Web: www.eltrabajo.cl • e-mail: diarioeltrabajo@gmail.com

Director: Marco Antonio Juri Ceballos

Impreso en los talleres de Diario El Trabajo

Delegada Presidencial tras el plebiscito:

‘El mensaje del pueblo ha sido claro, tenemos la responsabilidad de generar una discusión donde prime realmente el respeto’

Al día siguiente de desarrollado el plebiscito de salida en nuestro país, en donde el triunfo del Rechazo fue categórico con más del 60% de los votos, es el momento de los análisis, sobre todo para entender por qué no gustó esta propuesta de constitución y, por sobre todo, cómo la opción del Rechazo creció tanto en tan poco tiempo.

Será el voto obligatorio, el voto secreto, o simplemente el texto no logró convencer del todo al país que terminó por expresarse en las urnas. La delegada presiden-

cial provincial de San Felipe, **Scarlett Valdés**, señaló que la jornada fue histórica, pues «tuvimos más de 13 millones de personas votando, la verdad es que estamos muy agradecidos y conformes con el trabajo desplegado desde la Delegación Provincial, a Carabineros, a personal del Ejército que garantizaron que esta jornada se haya realizado de la manera más tranquila posible, todo funcionó bien, conforme a lo organizado, así que desde el punto de vista del despliegue y funcionamiento del proceso

• Scarlett Valdés abordó la situación y el escenario tras el categórico triunfo del rechazo.-

salió de manera impecable, primó el espíritu democrático».

En este contexto, es que la delegada abordó el panorama que se vive tras la votación, sobre todo por la incertidumbre de qué es lo que pasará, si se generará una nueva propuesta de constitución y, de ser así, cómo tendrá que ser esta.

Valdés indicó que «el mensaje del pueblo ha sido claro, valora nuestra democracia y confía en las instituciones, y

tenemos la responsabilidad muy grande de generar un texto, una discusión donde prime realmente el respeto, el diálogo entre todos y todas para saldar las necesidades que tenemos y siguen existiendo».

Es así como la delegada además sostuvo que «tenemos que tener súper claro,



Scarlett Valdés, delegada presidencial provincial de San Felipe.

Chile sigue demandando transformaciones, hay un montón de necesidades que tenemos que abordar y tenemos la responsabilidad de la ciudadanía, que nos

ha dicho, por favor encárguense en conjunto con la sociedad civil de avanzar hacia las transformaciones que necesitamos en un ambiente de diálogo».



El plebiscito del domingo fue un duro revés para la coalición gobernante.

EL TIEMPO		Fuente: Dirección Meteorológica de Chile				
Día	Min Max	Madrugada	Mañana	Tarde	Noche	
martes 6	8° 29°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado	
miércoles 7	6° 15°	Despejado	Despejado variando a nubosidad parcial	Nublado	Nublado	
jueves 8	6° 12°	Cubierto	Cubierto y chubascos aislados	Nublado	Nubosidad parcial	
viernes 9	1° 18°	Nubosidad parcial	Despejado	Despejado	Despejado	
sábado 10	2° 23°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado	

INDICADORES					
IVP	Fecha	Valor	UF	Fecha	Valor
	06/09/2022	\$ 34.435,43		06/09/2022	\$ 33.927,68
	07/09/2022	\$ 34.448,74		07/09/2022	\$ 33.942,90
	08/09/2022	\$ 34.462,06		08/09/2022	\$ 33.958,13
UTM Septiembre - 2022: 59.595					

Condorito



OPINIÓN

Y nos quedamos cortos...

Lo dejamos por escrito, impreso en papel dos días antes del plebiscito, el viernes 2 de septiembre: 'La diferencia será categórica', fue el título de una columna de opinión en la cual adelantábamos que la diferencia sería entre 15 a 20 puntos. Luego, llama la atención que se hable de 'terremoto', de 'resultado inesperado'... ¿De verdad la clase política está tan desconectada de la realidad que no pudo ver lo que este humilde periodista pudo adelantar y atreverse a dejar por escrito en papel, imborrable, inalterable?

Entre 15 a 20 puntos, dijimos. Nos quedamos cortos. Al final fueron prácticamente 24 puntos de diferencia. Un resultado que es categórico, inapelable, indefendible.

No obstante, ahora llama la atención la falta de autocritica de la facción perdedora: 'Triunfaron las fake news', dicen algunos; 'La gente es tonta', dicen otros... 'Fachos pobres e ignorantes', ladran los recalitrantes. Por favor, un poquito de sensatez. La gente se pronunció. Punto. Rechazó la propuesta. Punto. ¿Por qué lo hizo? Esa es la respuesta que deben encontrar los que hoy son gobierno, si es que de verdad quieren gobernar y subir aunque sea un poquito

en las encuestas de popularidad, porque hasta ahora -digamos las cosas como son-, a seis meses de asumir, se dedicaron exclusivamente a hacer campaña por el Apruebo, y yo creo que los resultados están a la vista: Baja popularidad, fracaso total en el plebiscito.

¿Qué viene ahora? Hay que redactar una nueva constitución. No porque la actual sea mala, pero mientras siga siendo la 'Constitución de Pinochet' (aunque ya no lo sea por las numerosas reformas que ha experimentado), la Izquierda siempre va a tener la justificación ante sus electores por las promesas incumplidas.

En lo personal, creo que si algo dejó el resultado del plebiscito, es que la gente no quiere 'cambios', quiere 'mejoras'. Y esas mejoras no pasan por una nueva constitución, pasan por evitar los abusos de los poderosos, los privilegios de los pocos, las enormes diferencias económicas entre los de arriba y los de abajo. A eso súmele Dignidad en todo: pensiones, salud, educación, vivienda. La gente desea trabajar en paz, crecer, prosperar, mejorar su calidad de vida, y por supuesto recibir sueldos dignos por su labor.

La actual constitución del 80, que comenzó a regirnos recién el año 1990 con la asunción de Aylwin (hasta entonces sólo operaron los artículos transitorios), le dio a este país un tremendo impulso en lo

macro económico, tanto así que llegamos a considerarnos los jaguares de América Latina. Más aún, ante el bienestar económico de las clases más desposeídas (gracias al mayor acceso a crédito, en realidad), y/o por las mayores facilidades para cursar estudios superiores, tuvimos que 'importar mano de obra barata' (léase migrantes) porque las nuevas generaciones no estaban dispuestas a seguir los pasos de sus padres en patronales, packing, fábricas o incluso en los oficios artesanales. No sé ustedes, pero para mí eso es movilidad social, es ascender, crecer, desarrollarse.

Hoy la actual constitución está 'desbloqueada'. Pueden realizarse todos los cambios o reformas que sean necesarias en el congreso, sin necesidad de una nueva carta magna. No obstante, por la paz social, por la unión y el reencuentro entre todos los chilenos, es obvio que resulta indispensable una nueva constitución que garantice derechos sociales, pero también libertades.

¡Nueva constitución! Punto. En 2023 se cumplirán 50 años del golpe de Estado y ya los chilenos estamos 'chatos' de seguir oyendo hablar de Pinochet.

Marco Antonio Juri
Lic. en Comunicación
Periodista

San Esteban realizará el primer festival cultural medioambiental

Una interesante iniciativa desarrollará San Esteban en diciembre. Se trata del primer carnaval cultural medioambiental de la comuna, financiado a través del Gore de Valparaíso, en su línea de 'proyectos de interés regional' que permitirá abrir un espacio para la educación medioambiental, el cuidado y protección del entorno y la defensa de los recursos naturales.

Así lo informó el alcalde **Christian Ortega**, quien valoró el apoyo que permanentemente ha recibido la comuna de parte de las consejeras regionales **Edith Quiroz** y **María Victoria Rodríguez**, y del gobernador **Rodrigo Mundayca**.

Además, el jefe comunal afirmó que serán dos jornadas en que la comunidad podrá participar de manera activa en las distintas instancias que se dispondrán, así como también disfrutar de las presentaciones y shows culturales.

«Como equipo municipal estamos muy contentos por la adjudicación del proyecto de interés



Christian Ortega, alcalde de San Esteban.

• Instancia, financiada a través del gobierno regional, permitirá contar con dos jornadas que abrirán espacios y fomentarán la educación medioambiental.-

regional que es el carnaval cultural medioambiental 2022, que nos permitirá reunirnos dos días en diciembre para establecer conciencia y compromiso por la defensa y protección de los recursos naturales. Quiero agradecer a las consejeras y al Gobernador, por siempre apoyar las iniciativas de la comuna, pero por sobre todo por su decidido aporte para la defensa del agua de Aconcagua», afirmó Ortega.

A través del mu-

nicipio, manifestaron que en los próximos meses realizarán la difusión del cronograma de actividades, con la finalidad de que las vecinas y vecinos puedan participar de esta iniciativa que permitirá contar con el primer carnaval medioambiental.

REZA

Nueve Avemarías durante nueve días seguidos. Pide tres deseos, uno de negocios y dos imposibles; al noveno día publica este aviso y tus deseos se cumplirán aunque no lo creas.

J.L.

Desde 1929 a la Era Digital

www.eltrabajo.cl

...la mejor forma de comenzar el día



El Trabajo • Salinas 348 • Fono: 342 343170 • San Felipe

Sobre mil cuatrocientas constancias acogió Carabineros de San Felipe

El mayor de Carabineros y Comisario de la Segunda Comisaría de San Felipe, **Cristian Ramírez Galdámez**, informó que más de mil constancias fueron dejadas en forma presencial en San Felipe y más de 400 a través de la Comisaría Virtual.

Importante señal

ar que Carabineros sólo acogía constancias por estar a más de 200 kilómetros del lugar de votación.

«Dentro del contexto del plebiscito de salida, Carabineros tempranamente, desde las 00:00 horas del día del plebiscito, estuvo acogiendo constancias. En ese sentido de acuerdo a le-

vantamiento que se efectuó, hubo un total de 1.034 constancias ejecutadas en este instante a través del formulario autocopiado, y a través de Comisaría Virtual se registran 412 constancias a través de esta plataforma digital. Así es que por lo menos estamos en este sentido muy con-

forme con el trabajo desarrollado, estamos también muy conforme con el comportamiento de vecinos a los cuales nosotros tratamos de prestarles un buen servicio en este sentido para que esto fuera dinámico, rápido y expedito, y esos objetivos se lograron que por lo menos Carabi-



Mayor Cristian Ramírez Galdámez, comisario de San Felipe.

neros en este sentido a la altura en este caso se preparó para estar del plebiscito».

Adultos mayores de Los Andes estrechan brecha digital en taller gratuito

Gracias a un convenio suscrito entre la Oficina de las Personas Mayores de la Municipalidad de Los Andes y la empresa Chilquinta, un total de 30 adultos mayores pudieron ser parte del Taller de Integración Digital, cuyo objetivo estuvo enfocado en enseñar el uso de teléfonos inteligentes y sus plataformas de WhatsApp y Google Meet.

De esta manera los participantes pudieron conocer de manera didáctica la aplicación de mensa-

jería, tanto para comunicarse con la empresa eléctrica, compartir fotos, responder mensajes y todo lo relacionado con esta red virtual.

El segundo enfoque estuvo centrado en el uso de Google Meet para unirse a una reunión, como una de las herramientas principales usadas en el mundo, debido a la pandemia que tuvo a millones de personas confinadas. Estas iniciativas se ejecutaron gracias al programa de Ciudades



La actividad permite avanzar en la reducción de la brecha digital existente entre los adultos mayores de la comuna.

Amigables, bajo el alero de la Oficina de las Personas Mayores, ubicada en calle Las Heras

#380 de Los Andes. **José Luis Pozas**, encargado de la Oficina de las Personas Mayores, evaluó «de manera muy po-

sitiva la instancia que se realizó en dos jornadas en el Centro Cultural, que tuvo gran convocatoria y gran interés, pues quedaron muy contentos con lo aprendido. Habrá otras instancias de capacitación más adelante».

	PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14 VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU
MARTES 6 DE SEPTIEMBRE 2022	
08:00	Novasur Infantil
12:00	Novasur Infantil
14:00	VTV Noticias Medio Día
14:35	Médicos línea de Vida
15:30	Novasur Infantil
17:00	Música en VTV
18:30	VTV Noticias Edición PM
19:00	En Palco
20:00	Lunes de Goles(REP)
20:55	Portavoz Noticias
21:30	VTV Noticias Central
22:30	VTV Tiempo
22:35	Por Amar sin Ley, Teleserie Mexicana
23:30	Documentales
00:00	VTV Noticias Edición Noche
00:45	Música en VTV

PROGELEC

INGENIERÍA

CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Montaje Industrial
- Letreros propaganda y otros
- 2 - 7 toneladas
- Podas
- Traslado de maquinaria
- Contenedores

Certificado por

FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759

FREIRE 227 - SAN FELIPE

Pantalla LED: Más de \$30 millones están botados en la Plaza Cívica

Literalmente botada, llena de polvo, dañada, usada en muy pocas oportunidades. Así está la pantalla LED instalada en la Plaza Cívica y que nos costó a todos los chilenos, hace diez años, la no despreciable suma de 33 millones de pesos. Es decir, en la Plaza Cívica están botados 33 millones. Claro, dirán algunos, como la plata no es de uno, pero ahí están.

Nos imaginamos que más de un lector nuestro ha pasado por la Plaza Cívica sin saber que esa pantalla hace diez años costó 33 millones de pesos y está botada.

POCO DE CONTEXTO

Hace diez años dábamos a conocer en nuestro medio que comenzaban, en la Plaza Cívica, los trabajos para la instalación de una pantalla LED que tenía como objetivo entregar toda la información a los vecinos de lo que está pasando en la comuna.

Contábamos que la idea de la pantalla es que la comunidad de San Felipe pueda estar informada sobre los llamados a concursos que se den a conocer a nivel nacional y sobre proyectos y programas de carácter local que se estén desarrollando.

En ese momento el actual consejero regional **Iván Reyes Figueroa**, decía que esperaba que los trabajos estén terminados en unas dos semanas. «Este es un proyecto que se inició a través de la Circular 33 del Gobierno Regional, financiado completamente, un proyecto presentado por la Municipalidad de San Felipe», indicaba.

Con una inversión que ascendía en ese año a los 33 millones de pesos, el proyecto fue aprobado por la importancia que la pantalla tiene para la comunidad, ya que será un camino de información a los vecinos y que



Una imagen vale más que mil palabras. Observe, así está de triste y abandonada hoy en día.

según dice el consejero, «no todas las personas utilizan los medios de comunicación para informarse diariamente; con esta pantalla, los vecinos podrán estar informados cada vez que visiten la Plaza Cívica. Este es un camino más para poder dar información a la gente, a eso básicamente apunta», señaló Reyes.

Además la idea de la pantalla era utilizarla en otras actividades, por ejemplo, comenzar a proyectar cine bajo las estrellas cuando la temperatura en las

noches lo permita, o proyectar al exterior las actividades que se realizan en el Teatro Municipal, tomando en cuenta que a veces la cantidad de público supera la capacidad del teatro y muchas personas quedan afuera. Este tipo de pantalla tiene una muy buena resolución, son nítidas, no se ven afectadas por la luz solar, por lo que no pierden su calidad de imagen.

Reiteramos al pasar los años se ha usado muy poco y actualmente está sin usar... literalmente botada.

SE VENDE
EXQUISITA MIEL DE ABEJA
A \$5.000.- EL KILO
CONTACTO:
+569 63133947

GORE financiará proyectos de interés regional públicos y privados

El gobernador regional **Rodrigo Munda** dio a conocer el listado de 'Proyectos de Interés Regional' públicos y privados priorizados -en esta partida- y que por primera vez serán financiados de manera directa por el Gobierno Regional.

La máxima autoridad regional señaló que «vamos a priorizar, a financiar, proyectos de 'Interés Regional' que tienen una perspectiva territorial, de grupos prioritarios, de equidad de género. Vamos a aprobar y financiar 19 proyectos de los cuales 16 son proyectos municipales, un proyecto que es de la Delegación Provincial de Los Andes y dos proyectos privados. Es una cartera de proyectos que ponen en la centralidad el bien común, la importancia que le hemos dado a los grupos prioritarios, proyectos tan importantes para nosotros».

Las 19 iniciativas en esta primera instancia se enmarcan en temáticas culturales y artísticas, cuentan con un financiamiento de hasta 50 millones de pesos, lo que permite la asignación directa, es decir, no requiere que

los proyectos sean aprobados por el pleno del Consejo Regional para su ejecución. «Son iniciativas que están radicadas en la facultad, en la prerrogativa del Gobernador Regional, pero sin duda son de conocimiento del Consejo Regional», indicó el gobernador Rodrigo Munda.

Este año la evaluación de los proyectos de 'Interés Regional', que es realizada por el Gobernador junto a la División de Inversión y Presupuesto así como la División de Desarrollo Social y Humano del GORE, consiste en una parte técnica, pero se incorporó en esta instancia una evaluación de contenido, con el objetivo que los proyectos estén vinculados o en algún grado tengan relación con el programa del Gobierno Regional de Valparaíso, enfatizando las siguientes categorías: visibilización de grupos prioritarios, pertinencia territorial con las culturas locales, ejercicio de derecho y perspectiva de género.

Los proyectos de interés regional financiados por el Gobierno Regional de Valparaíso en el Valle de Aconcagua, son los siguientes:



Rodrigo Munda, gobernador regional. (Archivo)

Municipalidad	Nombre proyecto
Los Andes	Fiesta del Guatón Loyola 2022
Santa María San Felipe	Feria del Olivo 2022 Festivales itinerantes y Vendimia, 2022-23
San Esteban	Carnaval Cultural Medio Ambiental San Esteban
DPP Los Andes	XX Feria del Libro de Los Andes: De Cordillera a Mar

Atacado por sujeto que cuidaba propiedad de la víctima:

Salvó la vida a adulto mayor agredido brutalmente a orilla de la ruta

Un funcionario del Hospital Psiquiátrico de Putaendo que regresaba de su trabajo por la Ruta E-71 la tarde de ayer, auxilió a un adulto mayor que estaba siendo agredido por otro sujeto a orilla de la carretera. Literalmente le salvó la vida.

Conversamos con el funcionario **Juan Gallardo**, quien consultado por esta salvaje agresión a un adulto mayor que le tocó presenciar cuando regresaba a San Felipe, señaló que efectivamente «soy funcionario del Hospital Psiquiátrico y en el trayecto de mi trabajo, a la altura del paradero 24, veo a la orilla a una persona, adulta mayor, que está siendo agredida por una persona con un palo y ensangrentado entero. Me devuelvo, ya se había parado un colega mío

• Trabajador del Hospital Psiquiátrico de Putaendo se encontró en plena orilla de carretera con la salvaje agresión.-

en un vehículo, y el agresor sale corriendo a la propiedad. El caballero en muy malas condiciones, con un corte muy complicado en el ojo derecho y varias contusiones en el cráneo, lo cual estaba bastante delicado de salud. Lo primero fue ayudarlo a él, contener, ver los primeros auxilios, y de ahí viene Carabineros y el SAMU que se encarga de todo el tema. El relato de la persona (herido) es que el cuidador de su propiedad lo había agredido en forma reiterada».

- ¿No se sabe el motivo?

- No, al momento del relato no se sabía el motivo y Carabineros quedó investigan-

do ahí más menos de lo que había sucedido. Lamentable por la persona de edad, porque a la hora que nos detenemos termina muerto, porque en el fondo la contusión y la cantidad de golpes era mucha.

- ¿Una edad aproximada?, se habla de 70 años.

- Sobre 60 años la persona.

- ¿Cuando ustedes lo ven ahí, el sujeto lo está agrediendo con un palo?

- Sí, con un palo al borde del camino, en una acequia que va en cementada, entre las propiedades y la carretera. Eso me llamó mucho la atención, porque en el fondo habían golpes reiterados y la perso-



El afectado, adulto mayor, siendo atendido por personal del SAMU. (Foto: Putaendoinforma.com)

na sangraba profusamente.

- ¿Con un palo nos decías?

- Sí, correcto.

- ¿Que lograste divisar, muchas heridas en la cara?

- Sí, tenía una herida muy complicada en el ojo derecho, casi reventado, y con 4 a 5 cortes en el cráneo, profusamente sangraba y con muchos problemas esta persona.

- ¿Se sabe si Carabineros logró detener al autor de esto?

- Hasta el momento que me quedé yo estaban en búsqueda de la persona que había hecho la agresión, y con los relatos también de la propia persona afectada que pudo relatarle a Carabineros el nombre y la condición que estaba en su propiedad.

- ¿Pero no se sabía si había sido detenido hasta el momento?

- No, no se sabía nada.

El testigo dijo que al lugar llegó personal del SAMU y Carabineros, quienes se hicieron cargo del procedimiento. «Bueno yo la forma de poder actuar era poder ayudar a la persona que estaba en riesgo».

Te invitamos a seguir estas recomendaciones para prevenir eventuales contagios del COVID-19



Lava tus manos frecuente



1,5 metros



Mantén una distancia física de al menos un metro



De ser posible, quédate en casa

*MutualidadFiscalizadaPorSuseso

#TodosJuntosCuidándonos

OS7 detuvo a dos hombres con más de 20 aprehensiones por tráfico de drogas

• Los sujetos cayeron por el mismo delito, los que generaban el miedo entre los vecinos.-

Dos sujetos que mantenían intimidados a los vecinos de la comuna de Llay Llay, fueron detenidos por personal de la sección OS7 de Carabineros de Aconcagua, tras una investigación que concluyó con el decomiso además de pasta base de cocaína, un revólver a fuego adaptado para el disparo, dinero en efectivo y una balanza digital.

Se trata de una investigación desarrollada por la unidad especializada de Carabineros en conjunto con la Fiscalía Local de San Felipe, que permitió establecer que estas dos personas se dedicaban a la venta de drogas, por lo que, tras una orden, se ingresó a su domicilio en la población Diego Portales



Drogas, armas, dinero y una balanza digital decomisó OS7 de Carabineros en Llay Llay.

desde donde se incautó lo detallado.

Los imputados son dos hombres, uno de 51 años que posee 26 detenciones anteriores por delitos asociados al microtráfico de drogas y robo en lugar no habitado, y el segundo aprehendido de 53 años, el que ha sido arrestado 23 veces por ilícitos como la tenencia de ilegal de armas. Ambos quedaron con arresto domiciliario total.

AVISO: Por extravío quedan nulos cheques N° DQ 4109682 y DQ 4109781, Cta. Cte. N° 22309052009 del Banco Estado, Suc. San Felipe. 2/3

REZA

Nueve Avemarias durante nueve días seguidos. Pide tres deseos, uno de negocios y dos imposibles; al noveno día publica este aviso y tus deseos se cumplirán aunque no lo creas.

P.E.

EXTRACTO

SEGUNDO JUZGADO DE LETRAS DE LOS ANDES: En causa rol V-50-2022, por sentencia de fecha 18 de agosto de 2022, se concedió la posesión efectiva de la herencia testada quedada al fallecimiento de doña Herminia Rosa Ahumada Montenegro a Rosa Elizabeth, Noemi Ruth, Daniel Jeremías, Israel Gedeón y Priscila Ester, todo apellidados Briones Ahumada, en calidad de herederos forzosos, sin perjuicio otros herederos. Carlos Tapia Gamboa. Secretario (S). 6/3

EXTRACTO PARA PUBLICAR

Juzgado de Letras, Garantía y Familia de Puataendo, en causa Rol N° C-173-2021, sobre aprovechamiento derechos de aguas; caratulado: CARVAJAL CON MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS; con fecha 11 de septiembre de 2021, se ordenó citar a las partes a comparendo a la audiencia del quinto día hábil después de la última notificación a las 10.00 horas de lunes a viernes y, si recayere en día sábado, al siguiente día hábil en el horario señalado.

ERIKA REYES EYZAGUIRRE
Secretaria Subrogante

RIT : C-1051-2021 SALINAS/HORMAZÁBAL F. Ing.: 08/11/2021
RUC: 21-2-2618696-1 Proc.: Ordinario Forma Inicio: Demanda

EXTRACTO NOTIFICACION

JUZGADO DE FAMILIA DE SAN FELIPE, EN CAUSA R.I.T C-1051-2021; SOBRE DIVORCIO POR CESE DE CONVIVENCIA; CARATULADA «SALINAS/HORMAZÁBAL» SEGUIDA ANTE EL JUZGADO DE FAMILIA DE SAN FELIPE. POR RESOLUCIÓN DE FECHA 05 DE AGOSTO DE 2022, SE CITA A AUDIENCIA PREPARATORIA MEDIANTE AVISOS AL DEMANDADO FELIPE ANDRÉS HORMAZÁBAL OSORIO, RUN 18.563.271-7, PARA EL DÍA 12 DE OCTUBRE DE 2022, A LAS 09.15 HRS EN SALA UNO, CONFORME AL ARTÍCULO 54 DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTO CIVIL.

LA AUDIENCIA SE LLEVARÁ A CABO MEDIANTE VIDEO CONFERENCIA INGRESANDO A [HTTPS://ZOOM.US/J/4902469833](https://zoom.us/j/4902469833), O EN SU DEFECTO DEBERÁ CONCURRIR A DEPENDENCIAS DEL TRIBUNAL, CUMPLIENDO CON LAS NORMAS SANITARIAS.

LA DEMANDA, SU PROVEÍDO Y DEMÁS RESOLUCIONES, SE ENCUENTRAN DISPONIBLES EN LA OFICINA JUDICIAL VIRTUAL, PARA SER CONSULTADA CON SU CLAVE ÚNICA DEL ESTADO.

SE CITA A LAS PARTES CONFORME LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 21 Y 59 DE LA LEY 19.968.

SAN FELIPE, A OCHO DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTIDÓS.

JOSE ANTONIO GONZALEZ GUERRERO
MINISTRO DE FE JUZGADO DE FAMILIA DE SAN FELIPE

EXTRACTO PARA PUBLICAR

Juzgado de Letras, Garantía y Familia de Puataendo, en causa Rol N° C-172-2021, sobre aprovechamiento derechos de aguas; caratulado: ARACENA CON MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS; con fecha 11 de septiembre de 2021, se ordenó citar a las partes a comparendo a la audiencia del quinto día hábil después de la última notificación a las 10.00 horas de lunes a viernes y, si recayere en día sábado, al siguiente día hábil en el horario señalado. ERIKA REYES EYZAGUIRRE. Secretaria Subrogante.

EXTRACTO

POR RESOLUCIÓN DE FECHA 29 DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTIDOS, EN CAUSA SOBRE INTERDICCIÓN Y NOMBRAMIENTO DE CURADOR, CAUSA ROL V-153-2022, CARATULADA "AGUILERA" DEL 1° JUZGADO DE LETRAS DE SAN FELIPE, SE CITA A AUDIENCIA DE PARIENTES PARA EL DÍA 28 DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL VEINTIDOS A LAS 11:00 HORAS, PARA EFECTO DE DECLARAR LA INTERDICCIÓN DEFINITIVA DE DOÑA MARGARITA YOLANDA ALVAREZ, Y NOMBRAMIENTO DE CURADOR DE ESTA A DON JUAN CARLOS AGUILERA ALVAREZ. AUDIENCIA QUE SE LLEVARÁ A CABO MEDIANTE PLATAFORMA ZOOM EN LA CONEXIÓN <https://zoom.us/j/92921365858>

Danisa María Ordenes González
Secretario

COMUNIDAD DE AGUAS CANAL SILVA VIEJO

CITACION

LA COMUNIDAD DE AGUAS CANAL SILVA VIEJO, CITA A REUNIÓN GENERAL EXTRAORDINARIA DE REGANTES, PARA EL DÍA SABADO 24 DE SEPTIEMBRE DE 2022, A LAS 17:00 HORAS EN PRIMERA CITACIÓN Y 18:00 HORAS EN SEGUNDA CITACIÓN, CON LOS QUE ASISTAN, EN LA SEDE GRANALLA SUR, SECTOR GRANALLA.

TABLA

- 01.- LECTURA ACTA ANTERIOR.
- 02.- INFORMACIÓN DE REFORMA AL CODIGO DE AGUAS.
- 03.- CUENTA DEL PRESIDENTE
- 04.- CUENTA DE TESORERIA.
- 05.- AUTORIZAR A LA DIRECTIVA PARA SUSPENDER EL DERECHO DE AGUA A LOS COMUNEROS MOROSOS.
- 06.- AUTORIZAR AL PRESIDENTE PARA AVENIR Y CONCILIAR EN LOS JUICIOS DE MODIFICACIÓN DE SU COMUNIDAD DE AGUA Y JUICIOS DE REGULARIZACIÓN DE DERECHOS DE AGUAS.
- 07.- POSTULACIÓN DE PROYECTOS A CONCURSOS POR LA LEY 18.450.
- 08.- ELECCIÓN DE DIRECTIVA.

MANUEL OLIVARES
PRESIDENTE
CANAL SILVA VIEJO

REMATES DRAGO. Subasta judicial 07-09-2022. A las 12:00 horas a través de vía ZOOM y www.drago.cl Juicio FORUM SERVICIOS FINANCIEROS S.A./CANALES Rol: E-515-2022 ordenado 1° Juzgado de Letras de Los Andes. Rematare: Inscripción JSJH.81-2 AUTOMOVIL KIA MOTORS RIO 5 EX 1.4 AUT, Color GRIS PLATINO, Combustible: GASOLINA, año 2017. Exhibición en San Francisco 196 Curimon, San Felipe, día antes de la Subasta. Exhibición virtual y bases en www.drago.cl Michael Rubio Manríquez, Martillero Publico, Fono consultas: +569 86357306

REMATES DRAGO. Subasta judicial 07-09-2022. A las 12:00 horas a través de vía ZOOM y www.drago.cl Juicio Nilo/Díaz, Rol: C-1862-2019 ordenado 2° Juzgado de Letras de Los Andes. Rematare: Patente Rol: 400365 Giro Cabaret Clasificación Alcoholes, Patente Comercial Rol: 400465, Giro Restaurant Nocturno de Alcohol, Patente Comercial Rol: 400439, Giro Restaurant Diurno de Alcohol. Exhibición virtual y bases en www.drago.cl Michael Rubio Manríquez, Martillero Publico, Fono consultas: +569 86357306

¡Increíble!: Desconocidos ingresan nuevamente a robar al corral municipal

Un nuevo robo en el corral municipal de San Felipe se registró durante las primeras horas de este domingo, alrededor de las 02:00 de la madrugada, cuando un total de cinco delincuentes entraron de forma violenta al recinto y se llevaron una cuatrimoto que estaba en el lugar.

Fue gracias a la alarma que comenzó a sonar que los delincuentes huyeron rápidamente y no alcanzaron a llegar hasta la ubicación del guardia de seguridad que realizaba su trabajo.

El hecho fue comentado por el administrador municipal de San Felipe, **Hernán Herrera**, quien sostuvo que este es el segundo

robo que se registra en el corral municipal; el anterior había sucedido hace tan sólo un mes.

Herrera señaló que «alrededor de las 02:00 de la madrugada, cinco sujetos ingresaron de forma violenta a robar al corral municipal, donde intentaron atacar al guardia que se encontraba en la caseta, rompiendo una ventana, activándose la alarma por lo que huyen del lugar. Se detectó la pérdida de una cuatrimoto que se la llevaron andando, rompiendo una pandereta, por lo que se llama a Carabineros realizándose la denuncia correspondiente».

Segundo robo en

• Cinco delincuentes irrumpieron de manera violenta y se llevaron una cuatrimoto.-

un mes que se registra en el corral municipal, por lo que desde el municipio trabajan en mejorar las medidas de seguridad. «Hoy se están reforzando las medidas de seguridad en virtud de los últimos hechos que han acontecido en el lugar, se está haciendo un chequeo de inventario. Por lo que se pudo percatar por las cámaras de seguridad, se robó una de esas motos, se encontró otra de las motos que quedó colgando en la pandereta y no se la pudieron llevar», agregó el administrador municipal.

«Se aumentó la iluminación, se estaba trabajando con la empresa de guardias de seguridad para obtener un segundo guardia en el sector; se está trabajando en el reforzamiento de una muralla y en ese sentido es la línea que ha tomado la administración respecto de este sitio», añadió.

Afortunadamente, el guardia de seguridad que se encontraba trabajando a esa hora de la madrugada, no fue agredido por estos delincuentes.

Respecto de si este hecho podría tener relación con al-



Hernán Herrera, administrador municipal de San Felipe.

gún acontecimiento delictivo, Hernán Herrera manifestó que «lamentablemente esto ha ido en escalada, el robo anterior se asoció a un vehículo que había sido incautado por la ley 20.000, probablemente eso puede tener relación con los hechos de hoy, pero es todo materia de investigación».

Finalmente, el administrador municipal puntualizó que «es una moto que ingresó en el mes de marzo de este año por parte de la Fiscalía en un procedimiento que se adoptó por parte de las policías, y en ese sentido es la información que se posee por parte del municipio».

PDI desbarató banda criminal dedicada al tráfico de drogas en Aconcagua

Personal de la Brigada Antinarcoóticos y contra el Crimen Organizado (Brianco) de la Policía de Investigaciones (PDI), desbarató una banda criminal dedicada al tráfico de drogas en Aconcagua.

Según detalló el subprefecto **Mauricio Fuentes Lagos**, jefe de esta unidad policial, se logró la detención de cuatro personas que se dedicaban a comercializar distintos tipos de drogas.

• Hubo cuatro detenidos, dos de los cuales tienen antecedentes por robo y homicidio.-

En este sentido, Fuentes sostuvo que «esta es una investigación que oficiales de la Brianco, en un trabajo en forma mancomunada con el Ministerio Público, logró estructurar el modus operandi de una banda criminal organizada, dedicada a comercializar droga, específicamente en las comunas de Los Andes,

San Felipe y Llay Llay».

El subprefecto además precisó que esta banda criminal también era responsable de cometer distintos tipos de delitos: «Esta investigación nace aproximadamente en el mes de marzo de este año, donde se investiga a esta banda que no solamente se dedicaba al tráfico de drogas,



Esta es la droga y arma incautada a esta banda criminal.

sino que también cometían otros delitos asociados al robo con intimidación y asaltos», sostuvo.

Trabajo investigativo que permitió establecer los roles de cada integrante de esta organización criminal que se preparaba para la venta de droga en el contexto de la celebración de fiestas patrias. «Producto de este trabajo, se pudo establecer las funciones y roles de

cada uno, con lo que pudimos detener a estos integrantes. Esta droga, de acuerdo al análisis, estaba destinada a ser comercializada ahora en fiestas patrias», señaló el jefe de la Brianco de la PDI.

Los detenidos fueron identificados como **A.P.C.R.** (28), **J.E.A.A.** (32), **D.A.D.B.** (32) y **C.C.A.L.** (55). «Dos de ellos con antecedentes por distintos

delitos, tales como robo, hurto, infracción a la ley de armas, droga y homicidio», detalló el subprefecto Mauricio Fuentes.

De este procedimiento se logró la incautación de 17,2 kilos de cocaína base; 1,1 de cannabis sativa, y 33,03 gramos de clorhidrato de cocaína, además de 3 millones de pesos en dinero en efectivo, una pistola a fuego y cartuchos a fuego.

ORACIÓN A SAN JUDAS TADEO

Patrón de los casos difíciles, ¡oh, gloriosísimo Apóstol San Judas Tadeo! Siervo fiel y amigo de Jesús, con el nombre del traidor que entregó a nuestro querido Maestro en manos de sus enemigos; ésta ha sido la causa de que muchos os hayan olvidado, pero la Iglesia os honra e invoca universalmente como patrón de los casos difíciles y desesperados. Rogad pro mí, que soy tan miserable y haced uso, os ruego, de ese privilegio especial a vos concedido de socorrer visible y prontamente cuando casi se ha perdido toda esperanza. Venid en mi ayuda en esta gran necesidad para que reciba los consuelos y socorros del cielo en todas mis necesidades, tribulaciones y sufrimientos, particularmente (haga aquí la súplica que desee obtener, con fe y devoción, y repita esta oración durante 9 días, prometiendo publicarla en el 8º día y por difícil e imposible, se le concederá). Y para que bendiga a Dios con vos y con todos los escogidos por toda la eternidad. Amén

R.R.

td trabajo deportivo

por Jorge Vega Oses

El Uní enfrenta a Temuco con la misión de quedarse con los tres puntos

Otro partido clave en sus aspiraciones de quedarse con el codiciado segundo lugar de la tabla sostendrá esta tarde Unión San Felipe ante el aporreado conjunto de Deportes Temuco, en el partido correspondiente a la vigésimo séptima fecha del torneo oficial de la Primera división B del fútbol profesional chileno.

En el pleito que se jugará en el estadio

Germán Becker de Temuco, los albirrojos no tienen espacio para fallar, por más que jueguen como visitantes ante un rival que pese a mostrar una campaña muy por debajo de las expectativas, igual es peligroso porque cuenta con jugadores de buen nivel dentro de sus filas.

Por su parte Cobreloa enfrentará mañana a Barnechea como visitante a partir de las doce y me-

dia en el estadio Municipal de Lo Barnechea.

A la fecha que se abre hoy, Unión San Felipe llega con 46 puntos, mientras que Cobreloa que tiene un partido que los acompañados suma 51, así que en la disputa por el segundo lugar, el que 'pestaña pierde'.

Programación fecha 27^a Martes 6 de septiembre

15:30 Santiago

Wanderers – Deportes Melipilla

18:00 Santa Cruz

– Rangers

18:00 Fernández

Vial – Magallanes

20:30 Deportes

Temuco – Unión San

Felipe

20:30 Iquique –

Deportes Copiapó

Miércoles 7

12:30 Barnechea

– Cobreloa

Jueves 8

15:30 Santiago

Morning – Recoleta

Libre: Universidad de Concepción



La tarea albirroja para esta noche es vencer a su rival de turno tal como en su momento lo fue la UDC. (Foto: Jorge Ampuero)



HÁGASE LA LUZ.- Desde el sábado pasado la cancha del Club Ulises Vera cuenta con luz artificial.



Dirigentes y simpatizantes se dieron cita en el hito histórico del club.

Cancha del Ulises Vera ya cuenta con luz artificial

La noche del sábado pasado, con la inauguración de la luz artificial en la cancha que ellos ocupan en el Complejo ANFA, el club Ulises Vera vio cumplirse uno de los

máximos anhelos de su historia. Lo que en su momento partió como un sueño inalcanzable, el trabajo, la constancia y la unidad de todos los miembros de esa institución deportiva sanfelipeña, fueron dándole forma a

este gran avance que les permitirá posicionar su cancha como una de las mejores del balompié amateur sanfelipeño.

La ceremonia de inauguración fue íntima y a ella solo accedieron como invitados externos la alcaldesa de San Felipe, **Carmen Castillo**, la plana mayor de ARFA Quinta Región, y el presidente de la Asociación local, **Raúl Reinoso**; cabe men-

cionar que el redactor de deportes de **Diario El Trabajo** también fue invitado, pero éste por problemas de agenda no pudo asistir al histórico hecho en la vida del club Ulises Vera.

Lo de Ulises Vera es casi heroico porque el proyecto se financió en su totalidad con recursos propios. Doble mérito para un club que se destaca no solo en la cancha, sino también fuera de ella.



COANIQUEM
todo por el niño quemado

CORONAS DE CARIDAD

CANASTILLOS DE NOVIOS

SALUDOS A ENFERMOS

SALUDOS RECIÉN NACIDOS

CONTÁCTENOS GRATIS AL 800 211212

O A NUESTRA OFICINA REGIONAL
SANTA ROSA 269 (INTERIOR), TELÉFONO: 76952377, LOS ANDES

NUESTROS AGRADECIMIENTOS A DIARIO  **EL TRABAJO**

Por Gastón Fuentes / crucidokus@gmail.com

CRUCIGRAMA #962



	Fuerza	Diosa acuática	Desarticular	Osmio	Culombio	Rabia	Velludo
Discolo					Prometerla a medias		
De nosotras							
Yunque pequeño		7:30		Puerto en el Adriático			
Incautación			Haba de Boston			Anotación	
San Francisco ...	Pabellón hospitalario	Ánodo					
Letelier			Afecto				
Culpinario		V					
Habitara							
VI - IV	Norma						
Fue al Mundial de	Publicar						
Ratón		Punto de ebullición					



E	R	I	T	R	E	A			
D	E	B	E	E	N	E			
A	B	O	L	L	O	N			
Z	A	G	U	E	R	O			
Y	A	M	I	L	A	R	E	Y	N
T	R	A	N	S	P	O	R	T	A
N	A	I	F	A	R				
E	S	T	I	R	E				
S	T	R	E	S	S				
S	U	E	L	E	S				

Solución #961

GUÍA PROFESIONAL

Dr. SERGIO ABUAUD ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y CIRUGIA OCULAR SAN FELIPE
 Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00
 Salinas 1373, 2° Piso Of. 203 Ed. El Comendador
 Fono 342512343 342912543

LOS ANDES
MIÉRCOLES (09:30 a 18:30) Y SABADO (09:00 A 12:30)
 Edificio Las Rosas - O'Higgins 640 Fono 342421902

TECNOLOGO MEDICO OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
 TECNÓLOGO
 Exámenes de campos visuales computarizado y curva de tensión Tomografía de Coherencia Óptica
 Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 8:30 a 17:00 horas
 FONASA - ISAPRES PARTICULAR
 Salinas 1373, 2° Piso, Of. 203 Edificio El Comendador
 Fonos 342912543 - 342512343 San Felipe



especialistas en prevención

www.ist.cl

Merced 565, San Felipe Edificio IST

34 251 1457
34 259 5500



EXAMEN DE OCT TOMOGRAFIA DE COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 Edificio El Comendador Fono 342512343 - 342912543 San Felipe

Horóscopo

por Yolanda Sultana

- **ATENCIÓN EN SANTIAGO:** José Domingo Cañas 386 al llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
- **ATENCIÓN EN RANCAGUA:** San Martín 822 (72) 239013

- **ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR:** Agua Santa 353, Paradero 4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
- **TWITTER @yolandasultana**



AMOR: Demorar más tiempo las decisiones le hace mal a su corazón. **SALUD:** Relájese un poco. **DINERO:** Es muy importante que se defina hacia donde quiere dirigir sus pasos en lo laboral, si desea independizarse o mantener un trabajo estable. **COLOR:** Morado. **NÚMERO:** 7.



AMOR: Es importante mantener la magia entre la pareja y para eso se debe trabajar a diario o de lo contrario se cae en la monotonía. **SALUD:** Esos vicios debe moderarlos. **DINERO:** Los cambios en el trabajo no tienen por qué ser malos para usted. **COLOR:** Gris. **NÚMERO:** 3.



AMOR: No tema arrepentirse de cosas que ha hecho, lo primordial es tratar de corregir las cosas. **SALUD:** Protéjase de las infecciones respiratorias. **DINERO:** No tome decisiones apresuradas ya que estas pueden afectar más de lo que usted imagina. **COLOR:** Plomo. **NÚMERO:** 8.



AMOR: Recalque el término romanticismo y no olvide lo importante que es en la relación de pareja. **SALUD:** No despiñe su buena salud. **DINERO:** No olvide la importancia de ser cauteloso/a a la hora de emprender en nuevos negocios. **COLOR:** Lila. **NÚMERO:** 13.



AMOR: Puede que las cosas no se vean claramente, pero eso no significa que las soluciones no existan. **SALUD:** Cuidado con el sobrepeso. **DINERO:** Ponga atención en su trabajo o puede terminar pasándose un pequeño mal rato que no vale la pena sufrir. **COLOR:** Blanco. **NÚMERO:** 28.



AMOR: No debe ser mezquino/a con sus sentimientos y más cuando sus seres queridos necesitan tanto de su cariño. **SALUD:** Sea consciente con su salud. **DINERO:** Trate de manejar mejor sus gastos para así ir recuperando su estabilidad financiera. **COLOR:** Salmón. **NÚMERO:** 16.



AMOR: Las cosas siempre son factibles de mejorar, pero para esto hay que tener disposición. **SALUD:** Debe darse un respiro o puede terminar en un colapso para su salud. **DINERO:** Hay que ser paciente y trabajar día tras día si es que quiere salir adelante. **COLOR:** Fucsia. **NÚMERO:** 33.



AMOR: La vida en realidad no es tan imperiosa como en algunos momentos usted se la plantea. **SALUD:** Necesita renovar un poco sus energías. **DINERO:** No desperdicie algunas oportunidades laborales en estos tiempos donde la economía poco a poco se está levantando. **COLOR:** Café. **NÚMERO:** 14.



AMOR: Las cosas hay que dejarlas que ocurran de acuerdo a su cauce natural. **SALUD:** Tómese instantes de su día para descansar de verdad y así recuperar algo de energías. **DINERO:** Las cosas irán en franca mejora, pero eso no quiere decir que no deba esforzarse. **COLOR:** Negro. **NÚMERO:** 22.



AMOR: Si desea jugar juegos peligrosos está en su derecho, pero luego no se lamenta. **SALUD:** Cuidado con la baja de sus defensas producto del exceso de estrés. **DINERO:** Es de suma importancia mantener equilibradas sus finanzas para así no pasarse un mal rato más adelante. **COLOR:** Marrón. **NÚMERO:** 9.



AMOR: Mantener la armonía es un trabajo constante, pero vale cada esfuerzo. Eso no significa aguantar cada capricho de la pareja. **SALUD:** Cuidado con el estrés. **DINERO:** Ser precavido/a con la administración de sus recursos le permitirá un futuro más auspicioso. **COLOR:** Celeste. **NÚMERO:** 5.



AMOR: Compartir momentos con los suyos hace que la relación se enriquezca enormemente. **SALUD:** No se descuide, la pandemia aún no acaba. **DINERO:** No suelte tanto el cinturón en sus finanzas ya que la situación país recién está estabilizándose, cuidado. **COLOR:** Crema. **NÚMERO:** 2.

Este sábado 10 de septiembre en Villa El Señorial:

Realizarán bingo para vecina que sufrió daños en su casa por incendio

Este día sábado 10 de septiembre, a contar de las 16:30 horas en la cancha de Villa El Señorial, se va a realizar un bingo a beneficio de **Gioconda Muñoz**, vecina del sector que el día 08 de julio del presente año sufrió un

incendio en su casa donde también tiene un emprendimiento.

Al conversar con nuestro medio hizo un poco de contexto para recordar la tragedia que le afectó, destacando en primer lugar que afortunadamente «gra-

cias a Dios en este momento puedo hablar, porque me han ayudado mucho psicólogos y médicos. El 08 de julio a mí se me incendió mi casa. Yo estaba trabajando, porque yo hacía masas y estaba friendo, se prendió el fogón; el caballero, no sé si sabía o no, le tiró agua y eso explotó. Se me quemaron dos habitaciones; la parte del patio, la cocina. En este momento tengo nylon en la casa, ya luego, con el tiempo, la verdad si ustedes recordarán, esos días estuvo muy helado, mucha lluvia, así es que no podía arreglar, se arregló así a la rápida... ¡Ay! (se emociona), lo que sí tuve mucha ayuda de los vecinos acá, de mi familia y de mucha gente que yo voy a estar eternamente agradecida de toda la gente, sobre todo de Bomberos que llegó muy rápido aquí. En mi casa ellos -yo siempre escuchaba que

en un incendio dejan todo hecho tira-a mí me ayudaron, me dejaron mi casa prácticamente donde yo podía estar para poder seguir viviendo acá en mi casa. Si usted pasa por afuera, es como que no hubiera pasado nada, pero usted entra a mi casa y está el techo con nylon. Mi mamita la tengo encargada, como se dice, mi hija volvió hace poquito a casa, le pusimos sábanas en el techo, entonces esas cosas. Hay mucha gente que habla sin saber cosas, de que uno sí está bien, pero no, estoy pasando este proceso lentamente con ayuda», dice.

APOYO DESDE PAPUDO, SANTIAGO

Nos cuenta que hizo una rifa donde le fue muy bien, por lo cual se encuentra muy agradecida de mucha gente «porque hasta de Papudo me ayudaron, Santiago, de todas par-



Estos son los daños que dejó el incendio en casa de Gioconda Muñoz.

GRAN BINGO

A beneficio de familia siniestrada del Señorial

El amazónico Peru	Jazmín Lazcano	Carolina Rosinelli CAKO	Naot
----------------------	-------------------	-------------------------------	------

Artistas Invitados

Flor del Valle	Tributo Miriam Hernandez	Tributo Ana Gabriel	El charro Dorado
-------------------	--------------------------------	---------------------------	---------------------

Sabado 10 de Septiembre
Cancha el Señorial
Desde las 16:30

Venta de comida (queques, tortas, empanadas de queso) y bebestibles

Ellos son los artistas locales que van a estar presentes este día sábado 10 de septiembre en la cancha de Villa El Señorial.

tes, y ahora la junta de vecinos, mi familia, o esa todos, están organizando un bingo que ya se hace ahora el 10 de septiembre aquí en la cancha de El Señorial. Y estamos bien organizados, gracias a Dios he recibido mucho aporte de mucha gente. Así es que yo los invito a que vengan, van a haber hartos premios, artistas. Yo estoy vendiendo entradas a \$3.000 (tres mil pesos) con derecho a 6, 7 juegos. Va a haber completos, empanadas, choripanes, pasteles, tortas, y lo que más va a haber, cariño, agradecimiento mío y de mi familia, sobre todo nosotros, estamos eternamente agradecidos de mucha gente, yo no tengo como nombrarlos o como darles las gracias a cada uno de toda la



Gioconda Muñoz, afectada por el incendio.

gente que ha estado conmigo, y es una alegría muy grande saber que soy tan querida porque mi Dios siempre está, nunca me ha dejado, siempre ha estado conmigo», señala.

ARTISTAS INVITADOS

Entre los artistas invitados están El Amazónico Perú, Jazmín Lazcano, Cako Rosinelli, Naot, Flor del Valle, Tributo Miriam Hernández, Tributo Ana Gabriel, El Charro Dorado.

NUEVO PLAN ANUAL BÁSICO

Acceso diario a Edición JPG durante todo un año

\$ 10.000.-

SUSCRÍBETE

Un merecido reconocimiento a nuestros fieles lectores que nos prefieren día a día...